
Modaes

Tendencias

Colombiatex concluye su edición número 28 con más de 13.000 compradores

Modaes
29 ene 2016 - 00:00

Colombiatex de las Américas finaliza una nueva edición. La feria organizada por **Inexmoda** (Instituto Colombiano para la Exportación y la Moda), culminó su edición número 28 con más de 20.000 visitantes, 13.000 compradores y 510 expositores.

Colombiatex vuelve a ser una vez más la feria de mayor asistencia en Latinoamérica. Hasta 21.300 personas fueron las que se acercaron al evento en calidad de visitantes. Esta edición contó con la presencia de 510 expositores procedentes de 24 países diferentes.

La feria albergó a 1.770 compradores internacionales y 12.180 nacionales. La proyección de oportunidades de negocios que generó **Colombiatex** fue de un valor aproximado de 313 millones de dólares, lo cual representó un 2% más que los 306 millones de dólares de la edición 2015, según destacan los organizadores.

Colombia es uno de los epicentros de la moda en Latinoamérica. En 2014, la comercialización de textiles y confecciones de **Colombiatex** dejó unos 266 millones de dólares en la economía colombiana, superando los 152.5 millones de dólares obtenidos en 2013.

Setenta empresas de maquinaria para el sector textil, cuatrocientos periodistas especializados y 9.000 personas capacitadas fueron parte de las tres jornadas que conformaron la 28 edición de **Colombiatex**.